



Liebe Eltern!

Ich hoffe, Sie und Ihre Familien hatten schöne und vor allem erholsame Herbstferien. Die Kinder sind danach gut in der letzten Woche gestartet.

Heute möchte ich Ihnen etliche wichtige Termine für die nächste Zeit zukommen lassen:

Chor-AG: Die Anmeldungen haben sich doch noch bis heute hingezogen und mussten damit heute erst ausgewertet werden. Nächste Woche ist Feiertag (Allerheiligen) am Dienstag. Somit habe ich mit Herrn Reidegeld überlegt, dass es sinnvoll ist, **erst am Dienstag, den 8.11.2022 mit der AG zu beginnen** (nicht am morgigen 25.10.!). Bitte planen Sie das so ein.

Lesung mit Joachim Hecker: An diesem **Mittwoch, den 26.10.** finden kurzfristig **zwei Lesungen** für unsere Kinder **mit dem aus Funk- und Fernsehen bekannten Sachbuchautor Joachim Hecker** statt. Er wird zwei Lesungen – einmal für Jg. ½ und einmal für Jg. ¾ - **im Vormittagsverlauf** machen. Dies konnten wir komplett über Gelder von „Aufholen nach Corona“ finanzieren, sodass Sie finanziell nicht als Eltern belastet werden. Wir freuen uns schon, da er sehr kurzweilig und interessant die Kinder an chemische Prozesse und Sachthemen in seinen Lesungen heranzuführt.

Personal: Die Abordnungen von der Bonhoefferschule Frau Dertmann (4 Std.) und Frau Proff (11 Std.) laufen zum 31.10.22 an unserer Schule aus. Wir bedanken uns herzlich bei Ihnen für Ihren Einsatz. Dafür kommt zum 1.11.2022 Frau Hölscher als Vertretungslehrkraft mit ihren vollen 28 Std. an unsere Schule. Wir freuen uns, dass Sie uns dann tatkräftig in den Klassen unterstützt.

Olaf Herzog kommt mit Johanna Wiesen mit dem Projekt „Stark gegen sex. Gewalt“ am 3.11. in den 4.Jg.

„Sicherheit durch Sichtbarkeit“ für Jg. 1: Dies Projekt mit dem Verkehrspolizisten kommt am 7.11. in Kl. 1a und Kl. 1b und am 9.11. in die Kl. 1c.

„Stark ohne Muckis“ – Projekt: Die Grundtrainings finden am 14.11. in der Kl. 3a, am 15.11. in der Kl. 2b und am 16.11. in der Kl. 2a statt. Der Elterninformationsabend dazu war schon vor den Herbstferien.

Jugendverkehrsschule: Sie kommt am 17.11. und 18.11. zu uns und die Klassen 1 und 2 trainieren ihre Geschicklichkeit auf dem Fahrrad auf unserem Schulhofparcours. Über die Klassenlehrkraft werden Sie über den genauen Termin für Ihre Klasse informiert. Wichtig ist, dass Ihr Kind an diesem Tag einen eigenen Fahrradhelm mit zur Schule bringt. Danke.

Elternkernsprechwoche: Diese findet in Jg. 1-3 zusammen mit der Elternberatung zum Übergang in Jg. 4 vom 14.-17.11.2022 statt. Die Einladungen dazu erhalten Sie direkt über Ihre Klassenlehrkraft. Diese laden auch ggf. zu Terminen außerhalb dieser Kernsprechtag in Absprache mit Ihnen ein.

Schulanmeldungen: Die Eltern der Schulanfänger sind über den Ablauf und die genauen Termine bereits informiert, wir starten an diesem Donnerstag bis Mitte November.

Basteln zum Advent: Dies findet traditionell in der ganzen Schule am Freitag vor dem 1. Advent statt (25.11.22). Die Klassenlehrkraft hat Sie dazu bereits auf der Klassenpflegschaftssitzung informiert.

Zahnärztliche Reihenuntersuchung aller Kinder: Die Schulzahnärztin kommt zu dieser einmal im Schuljahr verpflichtend stattfindenden Untersuchung am 28.11. (Klassen 1a, 1b, 1c), am 29.11. (Klassen 2a, 2b, 3a) und 1.12. (Klassen 3b, 4a, 4b). Dabei findet dann auch – soweit Sie dies in Jg. 1 nicht bei der Grundabfrage abgelehnt haben – die Fluoridierung der Zähne der Kinder zum Schutz statt.

Kunstprojekt mit Ute Mangel: In den ersten beiden Dezemberwochen gestaltet Frau Ute Mangel – in Absprache und Mitplanung durch Frau Rusche - mit allen Kindern und uns die neuen Tafeln zwischen den Außentoiletten in einem Kunstprojekt. Jedes Kind wird im Laufe der Zeit in Kleingruppen während eines Schulvormittags eine kleine Quadrattafel gestalten, sodass alle unsere Kinder letztendlich dort mit ihrem Kunstwerk „verewigt“ sein werden. Dieses Kunstprojekt finanzieren wir ebenfalls über Gelder von „Aufholen nach Corona“, sodass erneut für Sie als Eltern keinerlei Kosten entstehen.

Kletterwand: Die Umgestaltung der Außenkletterwand hinten zur Mauritiusstraße ist fast fertig. Danke hier an Herrn Proges und das Kletterteam MS, den Förderverein und die Gemeinde bei der Planung und Umsetzung. Die Finanzierung hiervon hat der Förderverein komplett übernommen. Dafür ebenfalls Danke.

Mit freundlichen Grüßen

Angela Tönnis (Schulleiterin)